

Communion de prière pour l'Unité des chrétiens et la Montée à Jérusalem

Intentions de janvier-février 2023

*« Eh quoi ! Amènerai-je le moment d'enfanter sans faire naître ? dit l'Éternel.
Moi qui fais enfanter, empêcherais-je cette venue au monde ? a dit ton Dieu. »
(Esaïe 66, 9)*

Nous te bénissons et te rendons grâce Seigneur pour l'étonnant chemin que Tu nous as fait parcourir l'an passé, jusqu'à conduire les Montées de Jérusalem à l'abandon de tout projet, dans l'accueil de ta Volonté.

« Comme tu ne sais pas quel est le chemin du vent, ni comment se forment les os dans le ventre de la femme enceinte, tu ne connais pas non plus l'œuvre de Dieu qui fait tout » nous dit aussi le sage (Ecclésiaste 11, 5).

Des choses nouvelles sont en gestation et nous attendons dans l'espérance confiante qu'elles viennent au jour. Merci Seigneur de nous guider dans l'intercession que Tu nous confies dans ce temps de veille.

Pour les Comités et les groupes des Montées :

Les participants, réguliers ou occasionnels des rencontres mensuelles, seront heureux de se retrouver pour prier et partager :

- les mercredis 4 janvier et 1er février pour les membres français en visioconférence, (réunion ouverte à tous).
- les vendredis 27 janvier et 24 février pour le comité international, par visioconférence.
- le samedi 18 février (en visioconférence), aura lieu la réunion de travail du conseil d'administration français, en préparation au week-end de printemps.

À noter également :

- En Belgique, le groupe de prière de Soignies réunissant différentes confessions : évangéliques, protestants et catholiques, s'enracine dans l'Unité après beaucoup de difficultés. Prions pour leur prochaine réunion qui se tiendra le jeudi 26 janvier.
- En Suisse, rencontre en présentiel le 21 février chez le pasteur Martin Hoegger, ouverte à ceux qui le souhaitent en visioconférence.

Soyons fidèles à intercéder pour ces rendez-vous, d'autant plus précieux dans ce temps de passage et de changement pour les Montées.

Pour les Frères et Sœurs :

« Voici l'assurance que nous avons auprès de Dieu : si nous faisons une demande selon sa volonté, il nous écoute. » 1 Jean 5:14

Sous les ailes de ta miséricorde Seigneur, nous plaçons nos frères et sœurs confrontés au combat quotidien contre la maladie, la faiblesse : Arlette B., Agnès S., François M., Jacques B., Rosemai D.

Et qu'au sein de la Communion de prière, chacun demeure attentif aux peines et aux difficultés que d'autres membres peuvent traverser ; dans la charité fraternelle que les plus éprouvés reçoivent le secours dont ils ont besoin.

Une intention particulière

La Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens aura lieu du 18 au 25 janvier dans nos pays, et à Jérusalem du 21 au 29 janvier, avec ce thème :

« Apprenez à faire le bien, recherchez la justice » (Esaïe 1,17).

Prions que l'Esprit Saint visite, réconforte et fortifie toutes les Églises présentes et les enflamme d'un désir toujours plus grand de communion ; au-delà du cadre officiel, que les célébrations attirent un peuple nombreux et ardent à la prière, pour que la Justice de Dieu soit manifestée en Israël-Palestine. Que les croyants en Jésus évangéliques et messianiques puissent s'unir à leurs autres frères et sœurs en Christ, le Prince de la Paix.

Pour les Frères et Sœurs d'Israël-Palestine :

La récente lettre de nouvelles d'amis messianiques de Jérusalem porte en exergue ce verset, qui lui aussi parle de justice :

"A cause de Sion je ne me tairai pas,... jusqu'à ce que sa justice paraisse comme l'éclat de la lumière" Esaïe 62/1

Nous faisons monter vers Toi, Seigneur, notre supplication pour qu'advienne dans ce pays la justice et la paix qui ne sont pas dans l'esprit de ce monde, que le peuple qui t'appartient puisse vivre et agir selon ta Volonté.

Que soit répandue ta Lumière et qu'elle touche les cœurs de tous les habitants de ce pays et des différentes communautés qui le composent.
